

PENDANT LA PANNE DE CHANGEMENT FO-DGFIP CONTINUE LES REVENDICATIONS

Septembre 2012



PARCE QUE LA DÉGRADATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL S'AMPLIFIE

Au cours de l'été, de nombreux incidents ont malheureusement émaillé la vie des services de la DGFIP. Dans un contexte de crise économique qui se poursuit et de politique d'austérité qui n'avoue pas son nom, les agents de la DGFIP sont chaque jour en contact avec des usagers toujours plus inquiets, plus tendus, voire plus agressifs, car ils attendent plus du service rendu par l'État.

PARCE QUE TROP D'APPLICATIONS INFORMATIQUES NE SONT PAS PLEINEMENT OPÉRATIONNELLES

Applications trop souvent déployées sans être véritablement stabilisées, CHORUS-Compta, HELIOS, GESPRO ou GAIA participent largement au stress et au sentiment de découragement de nombreux collègues.

PARCE QUE L'INQUIÉTUDE GRANDIT SUR LA PÉRENNITÉ DE TOUTES LES MISSIONS DE LA DGFIP

Le discours gouvernemental sur les ministères prioritaires, et les autres qui le seraient donc pas, venant après 5 ans de RGPP, a fortement perturbé nombres d'agents des Finances Publiques. Quelles sont véritablement les missions de la DGFIP, si ce n'est d'être au cœur de la politique de maîtrise des dépenses publiques et d'assurer le recouvrement des recettes fiscales et non fiscales de l'État ? Sinon se pose inévitablement la question de l'utilité de la création de la DGFIP.

PARCE QUE LE GOUVERNEMENT CONTINUE LA POLITIQUE DE SUPPRESSION D'EMPLOIS A LA DGFIP

Alors que les services sont exsangues, de nouvelles suppressions d'emplois sont programmées pour 2013 : une fois encore des collègues partant en retraite ou mutés ne seront pas remplacés.

PARCE QUE LES SERVICES SONT FINANCIÈREMENT ASPHYXIÉS

La réduction des crédits de fonctionnement en 2012 pose la question du fonctionnement matériel des services de la DGFIP dès septembre. Y aura-t-il des fournitures de bureau pour fonctionner ? Pourra-t-on même simplement continuer à travailler ? Pourra-t-on assurer le chauffage des postes et services l'hiver prochain ? Rien n'est moins sûr au vu de ce qui a pu se passer au printemps 2012 où certaines directions ont voulu arrêter le chauffage dès le 15 mars sans se soucier de la température extérieure.

F.O.-DGFIP REVENDIQUE:

- l'arrêt immédiat des suppressions d'emplois ;
- le maintien et le renforcement de toutes les missions assurées par la DGFIP ;

F.O.-DGFIP CONDAMNE:

- les restrictions budgétaires qui remettent en cause le fonctionnement des services ;
- les projets de réorganisation et de restructuration des services ;

F.O.-DGFIP DEMANDE:

au Directeur Général de prendre toutes ses responsabilités pour que toutes les applications informatiques soient enfin opérationnelles;

F.O.-DGFIP APPELLE LES PERSONNELS À SE MOBILISER POUR OBTENIR :

- L'ARRÊT DES SUPPRESSIONS D'EMPLOIS
- L'ABROGATION DU JOUR DE CARENCE;
- L'AUGMENTATION DES RÉMUNÉRATIONS ;
- L'ACCÈS AUTOMATIQUE AU GRADE D'AAP1 8èME ÉCHELON ;
- L'EXTENSION DU DROIT AU RETOUR ET DEUX VÉRITABLES MOUVEMENTS ANNUELS DE MUTATION.

Ce sont ces revendications que le Syndicat National exposera lors de la première audience qu'il a demandé au nouveau Directeur Général.